

Tango sur deux roues

■ La quête du challenge mondial de bicross : tel est le défi que se sont lancés cet été les Saint-Quentinois Americo de Matos et Rémi Mantion.

« Nous voulions relever un pari sportif et logistique, mais aussi nous tester face aux meilleurs spécialistes de BMX du monde », expliquent les deux licenciés du Vicinois bicross Club (VBC). Le tout dans le cadre somptueux de Cordoba, en Argentine. Le premier surpris fut le jeune Rémi. Engagé dans la catégorie « Boys nine years » (enfants de neuf ans), le Vicinois a dû puiser dans ses réserves pour conserver la tête froide dans un peloton très remuant. Trois fois 2^{ème} en qualifications, il finira 5^{ème} en demi-finale et 9^{ème} au classement général, à quelques points seulement du podium réservé aux huit finalistes... « J'ai très envie de recommencer et surtout d'être du voyage pour les États-Unis dès l'an prochain. » Une envie qui anime également le vétéran Americo De Matos. Dans les plus de 40 ans, le Saint-Quentinois a su faire jouer à plein son expérience pour décrocher un méritoire titre de vice-champion du monde. « La finale a été très mouvementée, avec des chutes liées au terrain glissant froid quasi-hivernal et un incessant coude à coude. J'ai eu de la chance de terminer debout. » Une chance que ses amis licenciés buent pour leur part au métier d'Americo De Matos, doyen du VBC, champion d'Ile-de-France en titre, vainqueur de la France 2000 et 6^{ème} au dernier championnat d'Europe.

